

Theodore Kaczynski est un mathématicien, philosophe, militant écologiste et un terroriste. Diplômé de Harvard, il devient professeur de mathématiques à Berkeley et démissionne en 1969. Theodore Kaczynski s'intéresse de près à l'influence de la technologie sur la société, qu'il perçoit très tôt comme aliénante et liberticide. Il se retire du monde dans une cabane au cœur de la forêt du Montana en 1970. Dans cet abri, il prépare une révolution toute artisanale. Lisant et rédigeant quantité de pages traitant de la société industrielle, il fabrique des colis piégés destinés à des professeurs d'université, des vendeurs d'ordinateurs, publicitaires, des patrons de compagnies aériennes. 16 colis, 3 morts et 23 blessés. Entre 1978 et 1996, il défie ainsi la CIA et le FBI qui le surnomment l'"Unabomber" (pour *University and Airline Bomber*), sa tête est mise à prix pour un million de dollars. En 1995, il obtient, sous la menace d'une nouvelle attaque, la publication intégrale dans le Washington Post et dans le New York Times de son manifeste, intitulé *L'avenir de la société industrielle*. Un an plus tard, il est arrêté par le FBI à la suite d'une chasse à l'homme historique. Influencé, entre autres, par les écrits de Jacques Ellul, Theodore Kaczynski voit dans la technologie "une force sociale plus puissante que le désir de liberté" et, diagnostiquant "l'impossibilité de réformer le complexe industralo-technologique", appelle à sa destruction pure et simple.